

私が考える シマダでやってみたい イベント&交流



「みんなの居場所」が増えたらいいな

高齢者のためのティーサービス、障がい者のための作業所、子どもたちのための放課後児童クラブがあるけれど、みんなのための「みんなの居場所」が少ないのです。

高齢者はお爺さん、がんばりはめがち、子どもは子どもを分断されてしまっています。しかし、なぜそれが一か所でないといいのでしょうか？

高齢者が時間と時間を集めて、靴い運動や趣味、会話を楽しむことができ、障がい者が作業をしたり仕事をしたりして過ごし、そこに学校を終えた子どもたちが帰ってくる「みんなの居場所」

子どもたちが問題をするのを高齢者が見守り、障がい者が作業を終えた後に、

高齢者や子どもたちはふれあう、そういう場所を増やしたいと考えています。

「私たちこうしてみたい！」

コロナが収まつたら、もっとたくさんの地域の高齢の方に来ていただき、放課後の子どもたちを見守りに加わっていただきたいと思っています。

それが、高齢者も障がい者も子どもたちと一緒に過ごせる「みんなの居場所」になるんだと思うのです。それが

地域の人たちの絆を醸成

し、高齢者は生きているもう一人、障がい者は地域で認められ、子どもたちはおなかなかで遊べる、素敵な地域づくりになると思うのです。(40代・男性)

「こうなったらいいな」

島田駅北口前の大銀杏の木を復活して欲しい。
雀の声も聞きたい。

網のかかったままの銀杏の木は見ていて哀れ、絶滅危惧種の雀も大事にしたい。

島田駅のシンボルの木にしたい。

「私たちこうしてみたい！」

その他の周辺で季節に合わせた楽しいイベントがあったらいいな。
私のできることは、

銀杏の落ち葉の掃除

やさしくなん落とる木とあれこれくなる前に拾って

イベント時に販売のお手伝いはできるかな

と。しかし、何故何かがあったまんなか知らないのに拾って

勝手な願望なのかもしれません。

(70代・女性)

「こうなったらいいな」

仕事と家以外の第3の居場所の選択肢がたくさんあるまち。

私がリーダーで就職した時、島田は高校まで通った地元だけではなく、市外など市内と一緒に遊びに行く居場所として、島田にたどり着く。車はなかなか家族がいるというだけの待ちでした。

それではただ住んでいたけで暮らしているとはほほびないと思ったからです。

「私たちこうしてみたい！」

新しくここへやって来た人達が

お客様ではなく、仲間になれるよう

私自身がまちの人をよく知り、繋げ、
一步内側に入るための小さな窓となるよう、
これからも活動していくたいと思います。

(20代・女性)

「こうなったらいいな」

外国人と交流でき、
その国の料理が食べたいな

島田市は外国人が多く住んでると聞いたから。あと、コロナで海外に行けないから。

**行かなくても
異国気分を味わえるから。**

「私たちこうしてみたい！」

日本語を教えたり、逆に料理や言葉を教えてもらえるイベントや教室

(30代・女性)

「こうなったらいいな」

若い人たちが、島田なら助け合いながら
楽しく暮らせるよ…と様々な所から集まつてくれる町

数年前に北部地区へ引っ越し田舎暮らしをしていますが、地元の方は便利な町の暮らしがいいようです。

確かに年々暮らしに生活は大きくなっています。

ですが、自然豊かな山の暮らしは、便利な町の生活には変えがたいものがあります。

田舎暮らしを年々だけでなく、若者にもお願いしたいです。

共に生活する事で、お互いが助け合えたら幸せですね。

「私たちこうしてみたい！」

小学校が生徒数の減少で、各校統廃合されますね。

学校の後利用を、アート活動をしている若者の生活の場所にしたら…と。

ヨーロッパのアート作家の集合住宅のような。

生活の苦しい若者を皆で応援する島田なんて、素敵です。(60代・女性)

「こうなったらいいな」

地域の公民館などにも居場所が
あったらいいな。

コロナ前でも少ししているのが好きです。

そして、それが普通になり、心の健康がされているように思います。

自分で遠くに外出しにくくなっている人が達が地域なら、

またひとりで歩いていく所、そして隣人知りの方々とおしゃべりしたり、

趣味などやったり、情報交換したり。

元気をもらったり、どんな事があるといいなと思いました。

「私たちこうしてみたい！」

公民館などの場所で、定期的にだれでも、
いくことが出来る場所があるといいな。

(70代・女性)



「こうなったらいいな」

島田市の河川敷で自慢のペット集会

現在家族の一員になっているペットと共に参加し、市民交流をはかる。

「私たちこうしてみたい！」

年1回10月に河川敷で集まりをする

(50代・男性)

「こうなったらいいな」

島田市出身、島田市にゆかりのあるアーティスト、
バンドのフェスを開催したい

島田市出身の著名人、有名なバンドや
アーティスト、アイドル、スポーツ選手を
一同に楽しめるイベント

があれば楽しもうだな~と思います。

直前会える、見れるってなかなかできないので

あたらしいなあと思います。

子供達がアートや運動、創作いろんな体験ができる機会が増えれば嬉しいです。

「私たちこうしてみたい！」

MCに別所哲也さんと岸本加世子さん。

アジアとSexy Zoneの島くん、SixTONESの松村くんなど。

オリビンピックBMW大使選手、バラエティク車いすバスケの根本選手も交えて、

音楽やスポーツやダンスなど盛りだくさんなイベントがあれば盛り上がりそうです♪

もちろん観客は市民のみ。

ドレスコードは緑色。

フードドリンクは市内のお店のみ。(40代・女性)

「こうなったらいいな」

伊久美小学校を「自然学校」にして最適

です。伊久美小学校は「自然学校」として整備します。週末や長期休みはキャンプ場として貸し出します。平日も小規模校の自然体験施設として、校の先生方が利便しやすい活動を提供しておきます。さらに、高齢者の生きがい作りとして、「山歩き講座」「山野草講座」「野鳥講座」「釣り講座」などを開催して、平日利用を促進します。また、地域の高齢者の生きがいの創造として開放することで、食事のできるスペースも作ります。そして、不登校の子どもたちの居場所として開放。学校に行けない子どもたちを伊久美小学校で見かけたり、城山の人を見かけたり、自然体験や工作、手芸、料理、勉強などができるようになります。インターネット・フィルターブーストなどして、いかがわる普段の学校ではなく、

自然の中で子どもたちを育てる

と願う保護者の要望にも応えられるようにしていきます。(40代・男性)

島田がこうなったらしい

いろいろな スポーツがしたい

こうなったらしい
スケートパーク、テニスコート、
バスケットコートのあふれる街

新東名の高架下のスペースを最大限に利用して

子供達が雨の日も 楽しめる場所作り

をするべき。たまたま誰だらけ、ボルダリングされた
ゴミだけじゃなくていい。

私だったらこうしてみたい！

定期的にパーク周辺のゴミ拾い、草刈りを皆さんでやって交流、
より良い街作り。(30代・男性)

こうなったらしい
リバティでロードバイクレースを開催いただきたいです。
島田マラソンはかなり有名なイベントになりました。

リバティを含め、金谷地区、川根地区の公道を使い、
全国的にも有名なロードバイク大会開催を願います。

全国から沢山の方にきていただき、宿泊施設、飲食店なども賑う機会を作っていただきたい。

私ったらこうしてみたい！

全国の大学陸上部などの合宿地にはなってきていると思いますが、
自転車も含め、いろんな学校の合宿地
にもしていただき。(40代・男性)



こうなったらしい
島田発祥の「リアル野球盤」で
健康長寿日本一！

リアル野球盤のお皆さんもホームラン！
通常な運動と笑顔で介護予防に貢献してます。

私ったらこうしてみたい！

高校野球は甲子園⇒シニアのリアル野球盤大会をローズアーノー！
(70代・女性)



こうなったらしい
リバーカヤックスクールができたらいいな

大井川を利用したリバーカヤックスクールができたらいとよいと思います。

大井川は長島ダムによって水位が調整されている川です。

湯瀬川でも一定量の水位が確保されています。そういう意味ではリバーカヤックスクールに最適です。
長島ダムの掛組堤ではレイカカヤックスクールがエコティックな活動に使っておこなわれています。

そこでカヤックの基礎を学んだ人、さらにリバーカヤックで挑戦できたらよいと思うのです。

私ったらこうしてみたい！

春野町でリバーカヤックを行っているクリークサウンドの寺田氏によると、
これで川根本町をけらへ入水して、川根本温泉のところまで上陸するコースがよいとのことでした。
川根本のカーネーションの経営者と暮れ、先行事例として春野町で
リバーカヤックを行っている事業者クリークサウンドの指導を受けながら、

リバーカヤックスクールを
作ることができたらよいな

と思っています。(40代・男性)

こうなったらしい
駅前か河川敷にBMX スノーボードパークを作る

駅前か駅後か、BMXオリンピック大池選手に感化されて、子どもたちの遊び場提供。
子どもが遊べやすい場所、施設充実にかなりの費用かかるので公共事業で建設してほしい。藤枝駅前は駅み屋街の大人の街、なので。

島田市駅前はスポーツの
若者の街としてのイメージを。
音がうるさいので、やれる場所が限られる。

私ったらこうしてみたい！

放課後の子どもたちが気軽に通えるシステム作りを考える。
ボードや自転車をマイカーリース的な形
にして初期投資がかかりにくくないようにしたい。
(30代・女性)



こうなったらしい
大井川河川敷にある、マラソンコース。
ここを活用したスポーツイベントが
いつも開催されたらいいなと思います。

大井川は地域の資源だと思います。
今ある資源を最大限活用することが街の活性化につながると思います。

私ったらこうしてみたい！

スポーツイベントが全国的なものになれば、全国から人が集まります。
**古来街道として発達した島田宿ですから、
外から来られる方への
おもてなしの心はあると信じます。**
(70代・男性)

こうなったらしい
マラソン大会をもっと盛り上がるものにしてほしい

コースのほとんどが河川敷なので、染みんの目に触れず、花曇もない。

解散のキンメマラソンみたいに、

**みんなが応援してくれる
大会の方が走る人も楽しい。**

私ったらこうしてみたい！

コースを変えられないなら、せめて
**折り返し地点とか
いくつかのポイントに
人が集まる仕組み**

がほしい。ゴールにしない出店を各ポイントにも置くとか。(40代・女性)

こうなったらしい
スポーツの街島田

自慢できるリバティがある。

私ったらこうしてみたい！

陸上競技場を建設し、全国の大会誘致。
また、高校・大学・社会人の陸上界が練習キャンプに来れば、
島田市にとって観客になる。
リバティ近くに建設すれば、競技場が予約で使用できない
時間があつても、リバティを活用出来るので、人気になると思う。
島田競技場と甚羅競技場レベルし、プロ野球に誘致する。
草薙競技場とテニスコートは、駐車場が少ないので、
電車で行くしかない上に駅からそこそこ歩く。
駅からも近く、河川敷を駐車場にすれば、
高校野球の開会式や決勝戦が島田になる可能性が高い。
(50代・男性)

こうなったらしい
旧金目跡地利用にBMX自転車会場や
ボルダリング会場などの活用なんかどうかどうでしょう

おばちゃんんですけど、若者たちが
島田にいて楽しくなるような気がします。

私ったらこうしてみたい！

空港も近くにあるので将来、大会なども出来るよ。
静波にサーフィン会場が出来たので、島田市もんがはってほしい。
立地は決して悪くない。(50代・女性)

こうなったらしい
素晴らしいウォーキングコースが
もっと充実したら良いな

島田、特に川根のウォーキングが好きでよくウォーキングさせてもらっています。
せっかく景色が良くて素晴らしい道があるので、もっと歩く
小径紹介とか見どころマップがあつたら良いな
と思っています。

私ったらこうしてみたい！

見どころマップを作る。
地図の野菜や果物をウォーキングコース終点付近で売って欲しい。
夏はアイスクリームや飲み物を秋はクレープや焼き芋を
冬はおでんやカレーを春は抹茶ラテや抹茶生クリーム大福を
リーズナブルな価格で提供して欲しい。(50代・女性)



島田がこうなったらしいな

島田を明るく にぎやかに



こうなったらしいな
島田市駅前がにぎわうといいと思います

人通りも少なく活気がない。観光協会案内所があるのかないのかわからない。これといった特徴がない。野球場はどこ?と聞かれたことがありますので説明はできるのですが人が間からくても行けるような表示がない

「私だったらこうしてみたい!」

前に開催していた
パンマルシェを定期的に
和菓子マルシェ
島田は和菓子が多いから
島田ラーメンフェスタ
今はコロナで無理ですが、駅前広場で開催できないでしょうか(60代・女性)

こうなったらしいな
商店街の閉めたお店のシャッターに
子供たちに絵を描いてもらう

お店が復活するのが一番ですが、それは現実なので、閉めたお店のシャッターに絵を描けば、商店街が明るいイメージになると思うので希望します。

「私だったらこうしてみたい!」

お店の家主に承諾をとって、放課後児童クラブ、サタデーオープンスクールの子ども達、今年小学校を卒業する6年生などにお願いをする。(50代・女性)

こうなったらしいな
音楽を楽しむ町
趣味で演奏や歌を楽しむ人が気軽に発表する場所や懇親会がある良いと思うから。
「私ったらこうしてみたい!」
公園で野外ライブ(40代・女性)

こうなったらしいな
商店街が賑わっている街
かつては七夕祭りなどを開いていた商店街は、今はシャッター通りとなってしまっている。
かつて島田が賑わっていた頃を知っている方(60代以上)?は皆さん「商店街が賑わっていた!七夕祭りはすこかつた」と仰るので、かつて島田市の象徴であった商店街を賑わいのある場所にしたい。

「私ったらこうしてみたい!」
駅前商店街を一時的に通行止めにして定期的にマルシェを開催。
(30代・女性)

こうなったらしいな
駅前に人がたくさん歩くようになる
駅前の花壇がもうがめしくないため
「私ったらこうしてみたい!」
駅前のカフェ等に依頼して、市民がデザインしたステッカーをカップに貼ってもらう。
それでドリンクを提供。(20代・男性)

こうなったらしいな
美味しいお茶やお酒を通して "Shimada" の名が世界に広がったらしいな

島田には美味しい物がたくさんあるので、日本だけでなく世界にもその美しさを伝えていたらいいと思うので。

「私ったらこうしてみたい!」
YouTubeで島田チャンネルを作り島田を発信していく。
(20代・女性)

こうなったらしいな
島田駅前人が集まる場所になってほしい
駅前が開拓している。本通りの商店街がシャッター街になっているなど元気なく、駆けいがると良いです。
「私ったらこうしてみたい!」
空き店舗をシェアスペースにする。
島田の観光スポットへのバーアンドライドが容易にできるよう駐車場にカーシェアを設ける。
レンタサイクルを使えるようにする(40代・男性)



こうなったらしいな
駅前周辺の商店街が活性化すると、いいかなって思います

「私ったらこうしてみたい!」
現在シャッターの下りている
空き店舗を改裝して、レンタルルーム
にしたり、お店を出した人の支援のお手伝いをしたり、とにかく空き状態を無くすることを考えたい。(60代・男性)

こうなったらしいな
もっと駅周辺、本通りが賑やかになるらしいな
人通りが少なく、駅やかさないです。駅通りも寂しい。
「私ったらこうしてみたい!」
土日は帯通りを解放
して、誰でもキッチンカーやハンドメイドのお店、野菜販売、いろんな店が出店できるように、それは良いと思う。元気市がなかなかコロナで開催されないので、楽しみにしている市民もいると思う。帯通りの北側南側の両方を使ってお店の距離を空ければ、開催できるのではないかでしょうか?飲食店も参加して、ティアクトを販売できるようにして?

(40代・女性)

こうなったらしいな
駅前の活性化
特に南口の活性化 北口スペースの有効利用
「私ったらこうしてみたい!」
駅前をストリートミュージシャン、ストリートダンサーに解放
南口に飲食店誘致(50代・男性)

こうなったらしいな
島田駅の改札出口から北のエスカレーター前の
スペースにストリートピアノ(電子ピアノ可)とかあつららしいな

コロナでなんどなく沈んだ気持ちが音楽で少し前向きになったり、少し気分が晴れたりしたら素敵だなって思うから。

「私ったらこうしてみたい!」
ときどきでも島田出身の人たちでチャリティーコンサートとかやって、コロナで大変な業種の方に何かの形でお金が渡せるような仕組みを作ってみたい!(40代・男性)

誰もが 住みやすいまち島田 (健康・医療・バリアフリー・交通)



こうなったらしいな
公園では車椅子でも遊べる遊具が設置され、
そこで障害児、健常児がワイワイ遊び。
そして医療的ケアが必要な重度障害児が生まれた
地域の学校で友達と一緒に学んでいます。
そんな事は当たり前の島田市にしたいと思っています。

車椅子でも遊べる遊具、ブランコなど設置してある公園がないから。

「私ったらこうしてみたい！」
車椅子でも安心して
楽しめる遊具の開発と設置。

(50代・男性)

こうなったらしいな
金谷駅ロータリーが送り迎えやすくなると嬉しい
タクシーがなかなかみ出でて停まっていて、せっかく3台しかない
一般車駐車場に停ると、とてもが幸く苦労します。

「私ったらこうしてみたい！」
市内にJ R駅も3つあり、その
利便性を生かして、駅発～駅着のマルシェ

(40代・女性)

こうなったらしいな
レディースクリニックや産婦人科が増えて欲しい。
産後のケア施設も増えて欲しい。

選択肢が少ないので、不妊で悩んでいる人がいるがいる病院も増えたら
島田市で子育てする人が増えると思う。

「私ったらこうしてみたい！」
ファミサボのように、最後にケアしてもらえる
保健師のサポート役の人を育成
家族家庭の子育てをサポートする(30代・女性)

こうなったらしいな
誰もが生活しやすい市
パラリンピックが盛り上がり上がっているが、まだ障がい者と健常者の溝はあると思う。
車椅子の人が、歩道に上るのに少し苦労しているのを見かけたので、歩道の整備も必要だと思った。

「私ったらこうしてみたい！」
バスラボーツを体验できる
イベントがあつてもいいと思う。
共存のための一歩として、
一緒に楽しむところから始めてもいいと思ったから。
障がい者がスポーツを楽しむ場を設ける。(30代・女性)

こうなったらしいな
市内循環バスや公的タクシーが
商店街、図書館、保健センターや
役所などを回るようになら、街に人が増える
市内循環バスがご老人やお子さんいる家庭のママさんなどが気軽に使え、
スーパーや図書館、保健センター役所などを回るようになら、街に人が
増ええると思う。街中の駐車場はお金かかる少しいい、高い物は大規模施設
我が家にいるら購入できゅうから楽だからそちらに行っちゃう。
バスを安く気軽に使って子育てママやご老人、それにつられてみんなが
むかしながらの小売店を逛つきたりできるといいともう。

「私ったらこうしてみたい！」
タクシー会社の協力を得て、
30分に1度巡回バスや大型タクシーを
バス停を増やして運行します。

(30代・女性)

こうなったらしいな
お茶だけじゃなく健康寿命でも
有名な島田市にならいいなあ。

川根温泉のプールが老朽化ということで現在休業中です。
年配の方々がプールで健康作りをされてる姿を良く見ていたので
残念です。

もっともっと健康作りに力を入れていただけたらいいなあと思います。

「私ったらこうしてみたい！」
ワンコインとか安価で体操学級を実施したい。
(50代・女性)

こうなったらしいな

助け合えたらいい

障がいの持つ人も健常の人も助け合えたら笑顔が増える。
障がいの持つ人が制作した物や食料を販売できたら

「私ったらこうしてみたい！」

もっと共生社会になるように、
障がいの持つ人たちの
制作した物や食事の販売を
役所の空いてるスペースで販売する

(30代・女性)



こうなったらしいな
歩行者、車椅子、自転車の方達が
移動しやすい町になってほしい

駅前のはんの少しの限られた場所だけ歩道が広く段差も少なくなっ
ていが、他の場所の歩道は車道が優先的な造りになっている。
もっと段差を無くし、雨の日の車道の水がかかるくらいの広さ
が欲しいし、歩道け便光じぎきの歩道の樹木などにかしてほしい。
庭わいとか菜園建設などより、そういう物を整備してほしい。

「私ったらこうしてみたい！」
例えば、駅から川越道路や蓬莱橋に
楽しく歩いて行けるように
案内や誘導をする。

蓬莱橋においては家の持ち戸なので、
もっとベンチを置いて休憩場所を設ける。(40代・女性)



こうなったらしいな
殺処ゼロの街

動物はものじゃないんだから

「私ったらこうしてみたい！」
保健所による譲渡会の開催

(60代・女性)

こうなったらしいな
散歩がしやすい道が増えたらいいな

道幅中からよく散歩に行くようになったが、散歩しやすい道でも(河原町の宿
場町周辺や桜堤前)車がスピードを出して走っていたり、ペビーカーにま
わってらば車がホンボレにして撞かれて倒しかったりは差でペビーカーが
つかかってしまうことが多い桜堤前)は必ずき通りは道はいい歩道通り
がつく怖い(国道は歩道が斜めで歩きにくいことがわかった)。

たたかただとそこまで気にならなかったが、ペビーカーで歩いてみて気が

付いた。あと、車外ペビーカーでそれ違うことがあるのでみんな散歩してるん

だなって思った。

「私ったらこうしてみたい！」

どの道が散歩にむいてる(歩きやすい)、今季どこが散歩しやすい、
楽しめる(里山・林・木陰がある、花が綺麗、虫がとれる、トイレが
近くにあるなど)を。

この道はこの時間帯
車通りが多いから危ないなど
匿名で知らせあえるアプリ

道路補修した方がいい場所を簡単に市に知らせられる方法(30代・女性)